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●点 鐘  今川忠男 会長 

●ソング   [四つのテスト］ 

●プログラム  クラブ協議会 

次年度に向けて 

 

●会長の時間 

 

皆さん、こんにちは。 

先週のプログラムはクラブ協議会で活動報告の

反省でありました。各委員長さん、はじめ会員の

皆様 1 年間、尽力を傾けていただき、心よりお礼

申し上げます。ありがとうございました。 

また、先週の 5 月 27 日金曜日は広島県人として

記念すべき一日になりました。現職のアメリカ大

統領として初めて被爆地広島を訪れた一日なりま

す。わずか 40 分の滞在でありましたが歴史的な訪

問の時間が短いか長いかのお話がありますが、訪

問され、原爆慰霊碑に献花、演説された事実は、

核兵器なき世界へのメッセージは大きかったので

はないでしょうか。個人的に演説の中で心に響く

話がありました。日本語訳でありますが「だから

我々はこの場所に訪れる。広島の真ん中に立ち、

原爆が落とされた時に思いをはせる。目の前の光

景に子供たちが味わった恐怖を感じる。声なき悲

鳴に耳を傾ける。あのひどい戦争やそれまでの戦

争、そして未来の罪なき犠牲者全員に思いを寄せ

る。言葉だけではそのような苦しみに声を与える

ことはできない。歴史をまっすぐ見つめ、再び苦

しみを生まないために何を変えなければいけない

のかを問う責任がある。」と言われています。今一

度考えさせられる一日になりました。 

そして、ロータリーと平和について皆様いかが

でしょうか。3 つのことがよく言われています。 

1 つ目は国際レベルで、平和活動に貢献する人材

を育てるロータリー平和フェローシップがありま

す。2 つ目はロータリーの目的の中にあります。第

4 項に「奉仕の理念で結ばれた職業人が世界的ネッ

トワークを通じて、国際理解、親睦、平和を推進

すること」と掲げています。3 つ目は毎月第 2 週目

にロータリーソングで歌っている「我らの生業」

の中にあります。「求むるところはやわらぎむつみ」

になります。歌詞はやわらぎむつみを平和親睦と

書かれています。 

さて本日のプログラムはクラブ協議会です。来

期に備えて、先週の各委員会の反省、引き継ぎ、

申し送りなども含めて、皆様どうぞ、よろしくお

願いいたします。 

最後に本日にプログラムが次年度の未来輝く福

山赤坂ロータリークラブの活動に有益になります

ことを祈念して会長の時間とさせていただきます。 
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●幹事報告 

＜例会変更＞ 

鞆の浦 RC 

 ・6 月 14 日(火) → 同日 18：30～ 新入会員

歓迎会のため、季節料理 衣笠 

＜配布物＞ 

・理事・役員・委員会構成表 

・次年度クラブ運営方針 

・次年度プログラム 

・次年度委員会活動計画ファイル（各委員長） 

＜回 覧＞ 

・2016-2017 年度地区大会仮登録のご案内及び出欠表 

・最終例会の出欠表 

・財団室ニュース 

 

●出席報告 

本日出席率 75.00％ 

（出席者 33 名 欠席者 11 名 出席免除者 2 名） 

前々回修正出席率 90.90% 

 

●スマイル BOX 

◆今川忠男 会長 

本日のプログラム、クラブ協議会「次年度に

むけて」、次年度委員長の皆様どうぞよろしくお

願いします。 

◆眞田奈津基 副会長 

本日は「次年度へ向けて」です。理事・役員

を始め、皆様どうかよろしくお願いします。 

また、私事ですが先週火曜日にソフトバンク

様より元請で初の 10 年間無事故・無災害を達成

し、宮内社長から直々に表彰状を頂きました。

表彰のしるしとして、ペッパー君を頂きました。

夏までにはエレベーター前に登場するので、可

愛がって下さい。 

◆岩永光司 幹事 

本日のプログラムは、クラブ協議会です。次

年度に向けてご協議よろしくお願い致します。 

◆東森由倫 会員 

5 月 27 日に弊社店舗で 20 周年記念事業委員

会を開催下さいまして、ありがとうございます。

今後ともよろしくお願い致します。 

◆橋本慎吾 会員 

本日は次年度クラブ協議会です。みなさまご

協力を宜しくお願い致します。 

◆佐々木学 会員 

昨日までの地元の各団体の総会が終わり、町

内会長・防災会長・環境保全会会長などを受け

ました。ご指導よろしくお願いします。 

◆江草國之 会員 

5 月 27 日（金）19 時 00 分～ぐんけい 

記念事業委員会で勉強を致しました。 

◆瀬川貴夫 会員 

所用の為欠席させて頂きます。申し訳ござい

ません。 

 

 

●プログラム 

＜クラブ協議会＞ 

「次年度に向けて」 

 眞田奈津基 会長エレクト 

 

 谷口宏樹 次年度会員選考委員長 

 

  

 

 

 



徳永雅俊 次年度ロータリー情報委員長 

 

 西 浩二 次年度社会奉仕委員長 

 

 中根基博 次年度青少年奉仕委員長 

 

 畑 弓子 次年度国際奉仕委員長 

 

  

 

 

 

佐藤 貢 次年度ロータリー財団委員長 

 

 武田正敏 次年度米山奨学会委員長 

 

 西川和吉 次年度プログラム委員長 

 

 桑田真由美 次年度広報・雑誌等委員長 

 

  

 

 

 



佐木 学 次年度出席委員長 

 

 東森由倫 次年度親睦活動委員長 

 

 松浦宏次 次年度ＳＡＡ委員長 

 

 杉原康生 次年度２０周年実行委員長 

 

 

※ 次回例会 

6 月 6 日(月)12:30～  

 今川会長 今年度を振り返って 

 


